



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 043 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

DRTC Cajamarca inspeccionó carretera

El Empalme - Santa Cruz

Institución coordina trabajos de mantenimiento para asegurar transitabilidad en la zona.

Un equipo técnico de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones de Cajamarca (DRTC), realizó una inspección de los 62 kilómetros de la carretera El Empalme – Santa Cruz, con el propósito de constatar la situación de la vía.

La comisión técnica comprobó que existen tres tramos críticos: Romero Circa, Catilluc y Tongod. Esto a consecuencia del abandono de obras a cargo del Consorcio Catilluc, problemas que se agravan por los constantes derrumbes a consecuencia de las precipitaciones pluviales en la zona.

La DRTC Cajamarca coordina trabajos de mantenimiento en las zonas mencionadas, mientras se resuelve el conflicto con el Consorcio Catilluc.

Como se recuerda, se entregó la buena pro al Consorcio Catilluc para la construcción y asfaltado de los 63 kilómetros de carretera, con un presupuesto de 93 millones de soles.

Sin embargo, en agosto del 2017 los trabajos fueron abandonados; ante esta situación en septiembre del mismo año se procedió a resolver el contrato con el consorcio, bajo el argumento de incumplimiento de condiciones.

Datos

La obra de la carretera Santa Cruz de Succhubamba – Romero Circa – La Laguna – Tongod – Catilluc - El Empalme tiene código SNIP No. 95883.

Con la obra se beneficiaban de forma directa a más de 53 mil 493 pobladores.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 30 de enero del 2019

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**